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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和６年度第４回北諏訪区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 【報告事項】 

  ・地域独自の予算事業の一覧について（公開） 

 【自主的な審議】 

  ・自主的審議の進め方について（公開） 

３ 開催日時 

令和７年３月２５日（火）午後７時３０分から午後８時２０分 

４ 開催場所 

上越市立北諏訪地区公民館 集会室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。） 

・委 員： 白木会長、高橋副会長、青山委員、有島委員、石田委員、太田委員、 

金子（弘）委員、杉田委員（欠席者４名） 

・事務局： 北部まちづくりセンター 佐藤所長、近藤副所長、石﨑係長、丸山主任 

８ 発言の内容 

【近藤副所長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

【白木会長】 

・挨拶 

・会議録の確認：杉田委員、高橋副会長に依頼 

議題【報告事項】地域独自の予算事業の一覧について、事務局へ説明を求める。 
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【石﨑係長】 

・資料「令和 7年度地域独自の予算事業 地域自治区別事業一覧表」に基づき説明 

【白木会長】  

質問等はあるか。 

３番の「直江津東中学校区小・中学生キャリア教育支援事業」について。これは、３

区にまたがる事業だが、全体的なボリュームについてわかるか。 

【石﨑係長】  

３区とも合算すると、全体としては総事業費５９２万４，１００円で、補助金額が５

３３万１，０００円となっている。生徒の人数に応じて補助金額を案分しており、有田

区が４５０万円、保倉区が４２万８千円、北諏訪区が４０万３千円で予算化されている。 

【白木会長】 

そのほかにあるか。 

（質問なし） 

議題【自主的な審議】自主的審議の進め方について、事務局へ説明を求める。 

【石﨑係長】 

本日の協議会では、今後、自主的に審議していくことを検討するために、前段で行っ

た委員勉強会について委員間で意見交換を行い、勉強会で感じたことや、今後協議会で

検討していきたいと思ったことなどを共有していただきたい。 

意見交換を行いやすいように、二つのグループに分けさせていただいた。進行は、Ａ

グループを白木会長、Ｂグループを高橋副会長にお願いする。 

各グループのリーダーは、全員が話せるように順番に話を振るなど、ご配慮をお願い

したい。意見交換終了後、両グループから簡単に発表をしていただく。Ａグループは青

山委員、Ｂグループは太田委員に発表をお願いする。 

考えをゆっくりまとめていただけるように、後日アンケートの提出をお願いするので、

今日はお互いに思ったことや考えを共有することを主にしていただきたい。 

 

－ グループで意見交換 － 

 

【石﨑係長】 

Ａグループから、簡単に発表をお願いする。 
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【青山委員】 

Ａグループでは、委員勉強会で感じたこととして、まちづくり振興会の全体像を知る

ことができた。具体的に何をやっている組織かわからなかったが、四つの部会に分かれ

ていることや、活動内容とメンバー等を知ることができた。また、北諏訪だより等を通

じて活動を周知しているのはよいところだとの意見が出た。 

地域協議会で検討したいこととして、年々子どもは減るが、高齢者は増えるので、高

齢者が今後も気軽に参加できるようなことを検討していきたい。また、地区にも絵や書

道など、多趣味の方がたくさんいると思われるので、そういう方に講師等をお願いして、

活動するのもよいのではないかという意見が出た。 

【太田委員】 

Ｂグループでは、委員勉強会で感じたこととして、どのような組織かまだ理解しきれ

ないという意見があった。あまり地域の人たちに浸透していないということが浮き彫り

になったと思う。ほかには、団体としての目標があまりないのではないか、もっと周り

に浸透していかないと、認知してもらえないのではないかといった意見が出ていた。澤

海理事長が勉強会の最後に、「まちづくり振興会に入っていただければ大変ありがたい」

と言っていたが、輪ができている中には入りづらいという意見があった。 

地域協議会で検討したいこととしては、地区の運動会を復活させてはどうか。地区で

避難訓練を実施してはどうか。もっとスポーツ交流をしてみてはどうか。すこやかサロ

ンに参加者がもっと気軽に参加できるようにしてみたらいいのではないかといった意見

が出た。 

【石﨑係長】 

意見交換をする中で、新たな気づきや、他グループの話を聞いて感じたこともあった

と思う。勉強会を受けて感じたことなどは、アンケート用紙をお送りするので、後日、

事務局に提出いただきたい。 

次回の地域協議会では、そのアンケートのまとめを元に、どのようなことを協議会で

検討していくか、議論したいと思う。 

【白木会長】 

そのほかにあるか。 

【石﨑係長】 

次回の協議会は、会長と日程調整をし、決まり次第開催案内を送付する。 



- 4 - 

【白木会長】 

・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

総合政策部 地域政策課 北部まちづくりセンター 

TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 

 


